

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

+++ HÖHEPUNKTE AUS DER HAUPTSTADT +++

WIEN

Rocky Horror-Show. Das Kultmusical schlechthin gastiert vom 18. November bis 14. Dezember 2014 in der Halle E des Wiener Museumsquartiers: die Rocky Horror Show in dieser international gefeierten und unter dem Augenmerk des Schöpfers Richard O'Brien geschaffenen Inszenierung. So weit wie keine andere Produktion zuvor dringt sie zu den Wurzeln des ultimativen Werks über Sex, Trash und Rock'n'Roll vor. In der Rolle des Erzählers werden alternierend Chris Lohner sowie Herbert Steinböck zu erleben sein.



Die Rocky Horror-Show gastiert ab 18. November im Museumsquartier.
Foto: Thommy Mardo

Vienna Summernight Classics. Die „Vienna SUMMERNIGHT Classics 2014“ bilden am 4. September 2014 den Auftakt für eine jährliche Reihe einer unvergesslich,

klassisch-populären Musikveranstaltung, die das wohl bekannteste Sinnbild dieser Stadt, das Wiener Riesenrad, zur Kulisse hat. Im ein-

zigartigen Ambiente dieses Wahrzeichens und der ihm zu Füßen liegenden Kaiserwiese finden sich bereits im ersten Jahr namhafte Größen



Florian Dittrich im Gespräch mit Barbara Rett im Wiener Prater.
Foto: Comcat PR

der Opernwelt ein. Weltweit einzigartig und erstmals gemeinsam in Wien: Erwin Schrott, Ramón Vargas, Sonya Yoncheva und Anita

Rachvelishvili. Begleitet wird das hochkarätige „Opern-Quartett“ vom Max Steiner Orchestra unter Leitung von Claudio Vandelli.